



Hudson

AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR

Est, par les présentes, donné de ce qui suit :

Lors de la séance ordinaire du Conseil de la Ville d'Hudson, tenue par vidéoconférence, le 3 mai 2021, le règlement suivant fut présenté et adopté:

RÈGLEMENT N° 742-2021

Règlement autorisant un emprunt de 350 000 \$ pour l'acquisition d'équipements pour les travaux publics et les parcs

Ce règlement a reçu l'approbation du Ministère des Affaires municipales et de l'Habitation le 23 septembre 2021.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

La consultation de ce règlement peut être faite sur le site internet de la Ville d'Hudson.

***Donné à Hudson
Le 27 septembre 2021***

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE

Is hereby given of the following:

At the regular meeting of the Council of the Town of Hudson held by videoconference, on May 3rd, 2021, the following by-law was presented and approved:

BY-LAW N° 742-2021

By-Law authorizing a loan of \$ 350 000 for procuring equipment for Public Works and parks

This by-law received the approval of the "*Ministère des Affaires municipales et de l'Habitation*" on September 23rd, 2021.

This by-law comes into force in accordance to the Law.

This by-law is available for consultation on the Town of Hudson website.

***Given at Hudson
On September 27th, 2021***

***Renée Huneault
Greffière Adjointe / Assistant Town Clerk***